
 

Requerimento 
 

 
"Considerando que tem vindo a ser reivindicado pela população da ilha 

Terceira diverso equipamento para o Porto da Praia da Vitória, 

nomeadamente um rebocador que serviria entre outros fins para a ajuda da 

atracagem de paquetes que cruzam o Atlântico; 

Considerando que existe a necessidade constante de actualização das 

estatísticas que sustentam tal pretensão; 

Ao abrigo des disposições regimentais aplicáveis requeiro a V. Exa. que o 

Senhor Secretário da Economia me informe sobre o seguinte: 

 

1- Quantos paquetes demandaram o Porto de Ponta Delgada em 1997? 

a) E em 1998? 

 

2- Qual a totalidade de turistas desembarcados desses paquetes no Porto de 

Ponta Delgada em 1997? 

a) E em 1998? 

 

3- Quanto tempo em média demorou cada paquete naquele porto? 

 

Angra do Heroísmo, 11 de Dezembro de 1998. 

 

O Deputado Regional, Francisco Oliveira." 


